

# Aktionstag „Händehygiene“ in der Clinic Dr. Decker am 13.12.2022

Nach 2-jähriger Pause durfte am 13.12.2022 wieder ein Aktionstag Händehygiene in der Clinic Dr. Decker an den Start gehen. Personal aus allen Fachbereichen konnte sich über verschiedene Angebote zum Thema Händehygiene informieren und praktisch tätig werden.

Herr Liermann von der Firma Schumacher unterstützte den Aktionstag mit einer besonderen „Lampe“, die die Oberfläche der Haut stark vergrößert darstellte. Jede Mitarbeiterin und jeder Mitarbeiter durften prüfen, wie es um den eigenen Hautzustand bestellt ist. Zu rau? Gut gepflegt? Wasche ich zu viel Hände? Alles kam unter der Lampe „ans Licht“.

Eine UV-Lampe brachte weitere erhellende Erkenntnisse. An diesem Gerät konnten alle Teilnehmer des Aktionstages ihre Qualität der durchgeführten Händedesinfektion überprüfen. Hier galt das Motto: Dunkle Flecken bringen es ans Licht...alles was im UV-Licht nicht strahlend weiß leuchtete, stellten Benetzungslücken dar.

Nebenbei wurden noch viele Fragen rund um die Händehygiene mit Wort- und Plakatbeiträgen beantwortet.

Zum Abschluss bekamen alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer noch ein Händedesinfektionsmittel und eine pflegende Hautcreme geschenkt.

Wer dann noch sein Hygienewissen testen wollte, durfte das im bereitliegenden Hygienequiz tun. Alle haben die Aufgabe gut gemeistert, auch wenn sie eigentlich „unlösbar“ war ☺.

Am Ende des Aktionstages wurden dann 3 Gewinner ausgelost, die jeweils einen Einkaufsgutschein erhielten und sich so vielleicht noch ein kleines Extra-Weihnachtsgeschenk gönnen konnten. Vielen Dank an unsere Glücksfee aus der Röntgenabteilung und die Mitorganisatorin des Aktionstages Nada Herget, die die Gutscheine überreichte.

Wir sagen ein herzliches Dankeschön fürs Mitmachen!

Nada Herget

Hygienebeauftragte Clinic Dr. Decker

Karin Hartmann

Hygienefachkraft, BZH Freiburg

